



Niñas y niños de Ayutla, Oaxaca, interpretan Himno Nacional en lengua ayuujk en el Congreso de la Unión

Niñas y niños integrantes del coro de la escuela bilingüe “Emiliano Zapata”, ubicada en San Pedro y San Pablo Ayutla Mixe, comunidad ayuujk de la Sierra Norte de #Oaxaca, se presentaron en la Cámara de Diputados para interpretar el Himno Nacional Mexicano en su lengua originaria.

La participación de los infantes de Oaxaca se dio en el marco del Día Internacional de la Lengua Materna y por la conmemoración del Día de la Bandera, durante la Sesión Solemne realizada en el Congreso de la Unión, en la Ciudad de México.

La presentación de los pequeños está programada para este 23 de febrero en el recinto legislativo de San Lázaro, pero previamente participaron en una rueda de prensa en donde interpretaron el Himno al Rey Condoy, también en ayuujk, su lengua materna.

Portando sus trajes de gala blancos con bordados rojos y sus gabanes de lana tejidos en telar, los pequeños hicieron acto de presencia en el recinto legislativo de San Lázaro, portando una bandera tricolor que representa la unidad de los pueblos que conforman la nación mixe.

De acuerdo con Yásnaya Elena Aguilar Gil, lingüista que se ha dedicado a la difusión y revitalización de la lengua ayuujk, esta escuela de Ayutla Mixe ha hecho un arduo trabajo a favor de la revitalización de este idioma, uno de los 16, más sus variantes, que integran la diversidad lingüística de Oaxaca.

“Las niñas y los niños que integran este coro se sienten muy orgullosos y contentos de haber sido considerados para participar en este compromiso”, informaron pobladores de la comunidad.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/sociedad/ninas-y-ninos-de-ayutla-oaxaca-interpretan-himno-nacional-en-lengua-ayuujk-en-el-congreso>